

martes 20 de enero de 2026

Ayuntamiento de San Cristóbal de La Laguna

[Web del Ayuntamiento](#)

C/ Obispo Rey Redondo, 1. - 38201 La Laguna - Tf. 922 601 100

# El Ayuntamiento de La Laguna acomete diferentes mejoras en el CEIP Punta del Hidalgo

*El proyecto, financiado con fondos del Gobierno de Canarias, contempla la mejora de las canchas, la cubierta, los aseos, el vallado perimetral y la zona infantil, entre otras instalaciones*



[Descargar imagen](#)

Centro de Educación Infantil y Primaria de Punta del Hidalgo

La concejalía de Obras, Infraestructuras y Accesibilidad del Ayuntamiento de La Laguna se encuentra inmerso en un proyecto de mejora de distintas dependencias y equipamientos del Centro de Educación Infantil y Primaria de Punta del Hidalgo. Estas labores, financiadas con unos 40.000 euros correspondientes a una subvención del Gobierno de Canarias, atienden a diferentes necesidades que ha trasladado la directiva del centro al Consistorio y que podrán verse culminadas a lo largo del presente curso escolar.

El alcalde de la Corporación local, Luis Yeray Gutiérrez, y el concejal de Obras municipal, Ángel Chinea, mantuvieron recientemente una reunión con el personal responsable de estas instalaciones educativas y

recorrieron los espacios que están siendo objeto de estas intervenciones.

El primer edil del Consistorio expuso que “a lo largo del año, mantenemos un contacto directo con toda la comunidad escolar lagunera, para atender a la mayor brevedad posible estas obras de adecuación más urgentes y ofrecer así espacios de encuentro y aprendizaje adecuados para los más jóvenes, garantizando su seguridad en las mejores condiciones posibles”.

Por su parte, Ángel Chinea relató que “uno de los apartados más destacados de este proyecto tiene que ver con el cerramiento actual, que está siendo reparado y complementado con una nueva cubierta para hacer frente a cualquier tipo de inclemencia meteorológica y aportando nuevas zonas de sombra para el alumnado”.

Asimismo, el concejal detalló que también se están aplicando varias mejoras en la zona infantil, donde se ha habilitado un nuevo baño, se han plantado varios árboles (principalmente flamboyanes), se han instalado diferentes bancos y se ha acondicionado toda la zona del arenal destinado al ocio de los más pequeños.

Asimismo, se ha rehabilitado la cancha deportiva, destinada a la práctica de distintas disciplinas, y se ha sustituido la puerta de acceso de peatones que comunica el aparcamiento con el aulario.

En último término, el edil destacó que “otro de los puntos que hemos tenido que incorporar en el plan de obras ha sido el vallado perimetral de todo el colegio, que se había visto afectado recientemente por las fuertes rachas de viento que afectaron a este enclave costero de Punta del Hidalgo”.